
Abruzzo.  Claudio  Ruffini  sulla  legge  regionale  dei  dispensari
farmaceutici  approvata  oggi  in  Consiglio  regionale.

Ruffini  sulla  legge  regionale  dei  dispensari
farmaceutici  approvata  oggi
in Consiglio regionale.

<<L’auspicio è di vedere modificata la legge nazionale del 1991 di oltre
20 anni fa per favorire una maggiore apertura al mercato del settore
farmaceutico.>>

Il Pd ha condiviso la proposta di legge per aumentare i dispensari
farmaceutici intesi come una sorte di sedi distaccate di farmacie
esistenti, prevedendone al massimo nel numero di una per ogni Comune della
Regione Abruzzo. Resta quindi un fatto positivo per assicurare
l’assistenza
farmaceutica nelle aree interne e nelle frazioni minori, perchè la legge
viene incontro a quella popolazione costituita per la maggior parte da
persone anziane che hanno più difficoltà nello spostarsi.

<<Il Pd avrebbe preferito che la gestione dei dispensari fosse affidata ai
Comuni anzichè al farmacista del circondario della zona. La legge
regionale
invece prevede che sia il Comune a provvedervi solo nel caso che il
farmacista del circondario vi rinunci.>>

Spoltore (PE). Festa delle Birre Artigianali
Spoltore (PE). Festa delle Birre Artigianali
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L’Aquila.  Concerto  del  pianista  jazz  Michele  Di  Toro  al
Conservatorio  di  musica  “Casella  “  di  L’Aquila.

Kiwanis Club Abruzzo

Concerto del pianista jazz Michele Di Toro al Conservatorio di musica “Casella “ di L’Aquila.

… per non dimenticare …

Il Kiwanis Club Pescara, in collaborazione con il Kiwanis Distretto Italia – San Marino ha promosso per il giorno venerdì 21
maggio 2010, alle ore 17,30, presso l’auditorium del Conservatorio di Musica “Casella” di L’Aquila, il Concerto del
pianista jazz Michele Di Toro.

Ad un anno dalla tragedia del 6 aprile 2009, il sodalizio presieduto da Angela Catalano vuole assicurare una volta di più la
sua affettuosa vicinanza a  tutta  la  popolazione aquilana duramente colpita  dal  sisma continuando a  fornire  ogni  possibile
sostegno e con questo concerto vuole sensibilizzare a “non dimenticare”.

Per l’occasione, oltre alle massime autorità civili, militari e religiose aquilane e regionali, saranno presenti il governatore del
Distretto Italia-S.Marino Valeria Gringeri,  il  past-Governatore Sergio Rossi,  il  Luogotenente Governatore della Divisione
Marche-Abruzzo-San Marino Claudio Lucarini e per il Kiwanis Club Pescara, promotore dell’iniziativa, il Presidente Angela
Catalano, il vice Presidente Angelo Allegrino e tutto il Consiglio Direttivo.

Tutti gli studenti del Conservatorio, ai quali il Kiwanis Distretto Italia-S.Marino subito dopo  la tragedia del 6 aprile  ha donato
3 pianoforti  affinchè potessero continuare regolarmente le loro lezioni, avranno la grande possibilità di ascoltare dal vivo le
straordinarie noto del M° Michele Di Toro che sarà a disposizione,prima del concerto, per rispondere a tutte le domande che i
ragazzi gli vorranno rivolgere,

Il M° Michele Di Toro, abruzzese, diplomato al Conservatorio col massimo dei voti, la lode e la menzione, si è perfezionato a
Parigi e poi a Milano; inoltre è vincitore di numerosi concorsi internazionali. Suona regolarmente in il mondo portando la sua
musica e la sua arte nei teatri, rassegne e festival più prestigiosi del panorama musicale.

Ha riscosso pubblici apprezzamenti da importanti artisti, in particolare da Maurizio Pollini, Franco Cerri, Mogol, Enrico Intra e
Gianni Ferrio per citarne alcuni, e ha al suo attivo l’incisione di sei dischi che hanno riscosso notevole successo di pubblico e
critica.

Il suo ultimo lavoro è stato “My piano inside me”.

Nel corso della sua esibizione il M° Di Toro, socio onorario del Kiwanis Club Pescara, oltre ad alcune delle sue più celebri
esecuzioni suonerà in anteprima assoluta una musica dolcissima composta appositamente per L’Aquila.

« Il vero obiettivo di questo concerto – ha dichiarato il Presidente Angela Catalano – è cercare di tenere viva nella nostra
memoria la grande sofferenza vissuta dal popolo aquilano per far sì  che non venga meno, con il  passare lento del tempo,
quello spirito di forte sostegno che ha animato tutti noi fin dai primi attimi successivi al sisma.

Con la presenza del M° Michele Di Toro – ha concluso Angela Catalano – cui rivolgo il mio personale ringraziamento per
l’entusiasmo con cui si sta preparando a questo appuntamento, vogliamo dare un segnale forte al popolo aquilano, un
segnale di immutato sostegno, il segnale chiaro che noi non dimentichiamo. »

Pescara, 17  maggio 2010
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Avezzano (AQ). Premiazione della edizione 2010 della “Campagna
verde”

Kiwanis Club Abruzzo.gif

Premiazione della edizione 2010 della “Campagna verde”

Si svolgerà venerdì 21 maggio 2010, alle ore 11.00, presso il Centro Culturale di Avezzano (AQ) la premiazione dell’edizione
2010 della “Campagna Verde” del Kiwanis Club di Pescara, che ogni anno coinvolge le scuole elementari e medie di tutta la
Regione su un tema ecologico.

Alla manifestazione saranno presenti le massime autorità kiwaniane a partire dal Governatore del Distretto Italia-S.Marino
Valeria Gringeri, il past-Governatore Sergio Rossi, il Luogotenente Governatore della Divisione Marche-Abruzzo-San Marino
Claudio Lucarini e per il Kiwanis Club Pescara il Presidente Angela Catalano, il vice Presidente Angelo Allegrino e tutto il
Consiglio Direttivo unitamente a numerosi soci.

Saranno presenti le massime autorità civili, militare e religiose.

« Come ogni anno – ha dichiarato il Presidente Angela Catalano – il Kiwanis vuole premiare quegli studenti che attraverso
l’elaborazione di disegni, temi e fumetti abbiano interpretato al meglio il tema ecologico individuato.

Il tema di quest’anno: “Elaborare un progetto che prevede la sistemazione di piante in via di estinzione”.

A differenza delle precedenti edizioni – ha concluso Angela Catalano abbiamo pensato di essere noi del Kiwanis a recarci
nel  territorio  dell’istituto  premiato  con  l’intento  di  poter  diffondere  ancora  meglio  l’intento  dell’opera  kiwaniana  senza
confinarla  eccessivamente  nei  propri  confini.  »

Abruzzo. Confidi Mutualcredito (Pescara) primo 107 in Abruzzo
Confidi Mutualcredito (Pescara) primo 107 in Abruzzo

Il Confidi Mutualcredito s.c., in data 11 maggio 2010, è stato iscritto nell’Elenco Speciale di cui all’art.107 del T.U.B tenuto
dalla Banca d’Italia. E’ il ventesimo Confidi in Italia ad ottenere l’importante iscrizione ed il primo in Abruzzo.

L’iscrizione  comporta  il  riconoscimento,  alle  garanzie  rilasciate  dal  Confidi  Mutualcredito  a  beneficio  delle  imprese  che
richiedono finanziamenti bancari, della medesima validità e ponderazione riservata agli Istituti di Credito (in pratica il Confidi
è diventato una Banca).

Tale condizione consentirà di migliorare l’accesso al credito delle imprese che potranno utilizzare la rafforzata triangolazione
Banca-Confidi-Impresa per superare la pesante recessione economica e rilanciare gli investimenti.

Mutualcredito è il  Confidi di riferimento delle imprese associate a Confindustria di Chieti e Confindustria di Pescara e delle
cooperative socie di Legacoop Abruzzo. Mutualcredito è assistita dalla Federazione delle BCC di Abruzzo e Molise.

Di seguito riassumiamo i dati economici-patrimoniali del Confidi al 31.12.2009.
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Numero imprese socie 6628

Garanzie totali rilasciate a beneficio delle imprese Euro 101.366.927

Patrimonio netto Euro 19.649.552

Patrimonio di vigilanza (Banca d’Italia) Euro 18.715.498.

Capitale sociale Euro 13.274.909

Finanziamenti convenzionati erogati nell’anno 2009 n. 909 per Euro 73.072.753

Banche convenzionate n. 31

Numero dipendenti 27 (di cui 25 donne).

Pescara, 13 maggio 2010

Teramo. Il PD teramano si riunisce per discutere di sanità

PD Teramo

Il PD provinciale teramano al lavoro sulla Sanità.

Con una riunione convocata per la settimana prossima, il PD teramano inizia il proprio lavoro con il gruppo provinciale che si
occupa delle importanti tematiche legate alla Sanità e che, come previsto dal nuovo modello organizzativo che il Segretario
Provinciale Robert Verrocchio ha pensato per il Partito, deve dedicarsi all’analisi delle questioni che riguardano la Sanità
locale e mettere a punto idee e proposte innovative.

Verrocchio si dichiara particolarmente soddisfatto dell’operatività dei gruppi organizzati su diverse aree tematiche, e, nello
specifico,  di  quello  sulla  Sanità locale,  in  quanto uno dei  temi più scottanti,  specialmente per la  reale confusione che si  è
creata intorno al detto e non detto dell’Assessore Regionale Venturoni, alle dichiarazioni del Ministro Fazio e a quelle del
Sub-Commissario Baraldi.

Una confusione che – come si è già evidenziato – ha messo in allarme tutti gli operatori sanitari che lavorano in particolare
negli Ospedali che hanno già subito e dovranno subire ulteriori tagli e ridimensionamenti.

Una preoccupazione generata dalle contraddittorie dichiarazioni di Venturoni, ad esempio sull’Ospedale di Atri, che nel luglio
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del  2009,  in  un  Consiglio  Comunale  convocato  appositamente,  parlava  di  allarmismo  ingiustificato,  scaturito  solo  da
indiscrezioni  della  stampa.

Domani pomeriggio, ad Atri è stato convocato un nuovo Consiglio Comunale alla presenza di Venturoni; siamo decisamente
curiosi di sapere come potrà giustificare le sue dichiarazioni di allora, ma soprattutto vorremmo che finalmente rispondesse
alla nostra domanda di chiarezza sulle vere intenzioni della Regione, in modo da partecipare al dibattito che – a nostro
avviso – è sempre utile per giungere alla condivisione delle scelte da parte di tutti i portatori di interesse.

Teramo, 17.5.2010

Segreteria Provinciale PD

Roma. La Camera di  Commercio e  Provincia  di  Pescara per  la
prima volta insieme al Forum della Pubblica Amministrazione di
Rom

Camera di Commercio e Provincia di Pescara
per  la  prima  volta  insieme  al  Forum  della  Pubblica
Amministrazione di Roma

Con l’abbattimento del digital divide le imprese saranno più competitive

Primo giorno al  Forum della Pubblica Amministrazione di Roma (17-20 maggio)  con la  Camera di  Commercio
Industria Artigianato e Agricoltura di Pescara e la Provincia per la presentazione del progetto Anti Digital Divide, volto a
portare la banda larga in tutti i comuni del pescarese.  Erano presenti, per l’inaugurazione, il Presidente della Provincia
Guerino Testa, l’Assessore all’Innovazione Angelo D’Ottavio e il Vice Segretario Generale Vicario dell’Ente camerale
Simonetta Cirillo .

Il  progetto  “Anti  digital  divide”   ha  l’obiettivo  di  portare  i  benefici  della  connessione  veloce  ad  imprese,  cittadini  e
consumatori : le prime potranno essere più competitive sul mercato mentre, per tutti, aumenterà la velocità di accesso alla
rete e, quindi, la facilità di fruizione dei servizi offerti dal web. “Un esempio di buona prassi amministrativa” ha sottolineato
Testa che coinvolge, oltre la Provincia e la Camera, anche la Regione Abruzzo ed il Ministero delle Sviluppo Economico e che
è  capace  di  convogliare,  in  modo  efficace,  le  risorse  a  disposizione.  Se,  infatti,  si  è  partiti  da  “un’intuizione  dell’Ente
camerale”, come ha dichiarato in un’intervista l’Assessore D’Ottavio, per utilizzare al meglio i fondi di Unioncamere destinati
alla ricostruzione dei 7 comuni pescaresi del cratere, oggi grazie ad un apposito protocollo d’intesa, si arriverà a portare la
banda larga in tutta la provincia di Pescara e non solo ad una parte di essa.
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Ma il progetto Anti-digital divide non è l’unico esempio di innovazione dei due Enti presente in fiera: nel padiglione 9 si parla,
attraverso master ed officine appositamente organizzati, di wireless, web 2.0, lavoro, ricerca e trasferimento tecnologico.

Ecco gli appuntamenti previsti per domani 18 maggio: due incontri (ore 10 e ore 14) per la presentazione del nuovo
portale della Provincia di Pescara dedicato ai servizi all’impiego; alle 10.30 ed alle 16.00 è prevista un’officina (incontro
formativo)  sul  programma Elisa,  per  la  comunicazione  unica  del  cittadino,  sempre  a  firma della  Provincia;  alle  11  invece,
Provincia e Camera di Commercio approfondiranno insieme tutti i dettagli del progetto Anti Digital Divide; alle ore 12.00, per
restare in tema, un master, organizzato dall’Ente camerale, sulle “tecnologie wireless e le best practices per l’abbattimento
del digital divide”.

Nel pomeriggio, invece, sono previsti tre appuntamenti: alle 14.30 un’officina sul sistema provinciale A.L.I. (Alleanze Locali
per l’Innovazione) alle 15 un master sul “web 2.0 e multicanalità dopo la riforma Brunetta”, alle 16.30 la presentazione
dell’ente  camerale  pescarese  del  progetto  BIRTT,  Borsa  Regionale  dell’Innovazione  e  del  Trasferimento  Tecnologico,
promosso dall’Unione Regionale delle Camere di Commercio abruzzesi.

Abruzzo. Chiedi la rapida approvazione della legge regionale per
la mobilità ciclistica

In questo sito puoi chiedere la rapida approvazione della legge regionale per la mobilità ciclistica:

http://www.petizionionline.it/petizione/approviamo-la-legge-regionale-sulla-mobilita-ciclistica-della-regione-abruzzo/1255

È necessario il tuo sostegno e quello dei tuoi amici che, come te, vorrebbero vedere facilitato l’uso della bici in Abruzzo.

Il Coordinamento Ciclabili Abruzzo Teramano

Lanciano (CH). Manifestazione PRO FUTURO in Abruzzo
L’incontro è fissato alle ore 17 di domenica 30 Maggio 2010 presso il quartiere S.Rita in via Masciangelo.
Una volta formato il corteo si dirigerà verso Piazza Plebiscito.
L’intento della Manifestazione è quello di riprenderci a tutti gli effetti la nostra Regione. Si è partiti, il 18 Aprile 2010, con una
passeggiata in un luogo simbolo dell’Abruzzo, la Costa dei Trabocchi. Nonostante la pioggia migliaia di persone hanno scelto
di TRASFORMARSI per un paio d’ore in cittadini e manifestare ciò che il loro SENSO CIVICO ha dettato: l’amore per la propria
terra.
Si riparte da qui.
Gli ultimi tragici eventi in Lousiana, nel golfo del Messico, ci spronano a fare di più. Come abbiamo potuto vedere tutti dai tg,
le estrazioni di petrolio anche off-shore sono pericolosissime e gli incidenti sono molto frequenti. La piattaforma era a 70 Km
dalla costa pensate cosa succederebbe al nostro Mar Adriatico che è largo, mediamente, appena 150 Km.
Siamo nell’era del computer e le informazioni sono accessibili  da tutti tramite internet. Basta documentarsi un pò per
scoprire che città, neppure tanto lontane da noi, come Falconara, Gela, Taranto, Priolo stanno già pagando un conto molto
salato in termini di vite umane per colpa dell’inquinamento prodotto dagli idrocarburi. Vogliamo davvero barattare il futuro
dei nostri figli? Non è PROGRESSO ciò che rende la vita più confortevole, ma ciò che la rende più vivibile.
A questo punto ci troviamo di fronte ad una scelta: vivere o sopravvivere.
Non vogliamo fare allarmismi ma la realtà è questa.
La provincia di Chieti, che di fatto risulta essere la più interessata dalla petrolizzazione, e il comune di Lanciano vogliono
dare un segnale forte dal punto di vista istituzionale e si sono fatte portabandiera di questa battaglia. Le altre province, i
sindaci, le associazioni di categoria, le cantine sociali, i frantoi, i pescatori, gli albergatori, le famiglie, gli studenti, nessuno
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dovrà mancare questa occasione.

Ora a voi. PRENDETEVI IL VOSTRO FUTURO.

Per scaricare il volantino della manifestazione:
http://www.nuovosensocivico.it/materiale_scaricabile.php

AGGIORNAMENTO 14 MAGGIO 2010:

A 15 giorni dalla manifestazione:

1231 persone NON PARTECIPERANNO
805 persone sono in FORSE.
528 persone PARTECIPERANNO.

Non vogliamo fare commenti inutili e fuori luogo ma sarebbe il CASO che ognuno si facesse un ESAME DI COSCIENZA.

Tutti abbiamo impegni da portare a termine. Tutti abbiamo una famiglia. Tutti amiamo divertirci. Tutti vogliamo essere liberi
di vivere come ci pare.

Tutti, QUANDO NON ABBIAMO IL CORAGGIO DI DIRE NO, SAPPIAMO DIRE FORSE.

Tutti ABBIAMO UNA GRANDE ENCICLOPEDIA DELLE SCUSE.

Ringraziamo con il cuore CHI DAVVERO NON PUO’ ESSERE PRESENTE ma che manifesta apertamente il suo rammarico per
non esserci.

Giulianova. Un pò di Tavullia a Giulianova.

Via del Popolo

Giulianova. Un pò di Tavullia a Giulianova.

Tavullia, il paese natale di Valentino Rossi, da pochi giorni campeggia la scritta sul balcone di una casa della nostra città.

http://www.nuovosensocivico.it/materiale_scaricabile.php
https://www.giulianovanews.it/2010/05/giulianova-un-po-di-tavullia-a-giulianova/
http://www.giulianovanews.it/wp-content/uploads/2010/05/IMG_1643.jpg

